

# 天塩川ものがたり 第23回「剣淵町・桜岡公園 & チアリーディングクラブ」

お話：前半 ... 剣淵町役場経済課参事商工観光グループ長 酒井修さん

後半 ... 絵本の里剣淵ジュニアチアリーディングクラブ“ピバクロウ” 柏倉早智子さん

放送日：平成23年11月9日(水) 11:30~30分

第23回天塩川ものがたりは、剣淵町へお邪魔しました。今回の取材では2つのことをお聞きしています。1つは桜岡レークサイドを、そして2つ目にチアリーディングクラブのことについてです。桜岡公園は温泉やアウトドアの遊びの場としてなど様々な目的で町内外からたくさんの人を飽きさせません。ジュニアチアリーディングクラブ“ピバクロウ”の皆さんにおいては剣淵町のアピールや町を元気に、子供たちの成長へ繋がりたいという思いでご活動されています。これらのことについていろいろと詳しくお話を伺ってきました。

くしぎの時間

桜岡公園で過ごす



桜岡公園の景色は最高！丘から見る湖や山といった自然はなんとも清々しい気持ちにさせてくれます。レークサイド桜岡ではジャンボメニューや温泉は綺麗でサウナも完備しています！



桜岡公園はみなさんを、  
歓迎してくれます！

チアリーディングの  
パワーで町に元気を！



日々の練習の成果が発揮される場です。みんな緊張を感じさせない見事な演技で会場のお客さんを沸かせました。



約100名もの子供達がチアリーディングに励んでいる剣淵町。先生の指導や子供達の演技を見て、本当に町に元気を与えてくれるんだなと実感しました。



ピバクロウの皆さんと一緒に！